

VILLAGE DE/OF BROME



345 chemin Stagecoach
Brome, Qc. J0E 1K0

Téléphone : (450) 243-0489
Télécopieur : (450) 243-1091
admin@bromevillage.ca

AVIS PUBLIC

DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE # DM 2024-001

Le soussigné donne avis public qu'à la séance du Conseil municipal qui sera tenue le lundi 03 juin 2024 à 19h00, en la salle du Conseil, au 345, chemin Stagecoach, à la Municipalité du Village de Brome, le Conseil doit statuer sur la demande de dérogation mineure relative à l'implantation d'une piscine creusée en cour avant (lot de coin) à une distance de 3,86 mètre de l'emprise de rue sur la propriété située sur le lot no 4 267 011 (147, chemin Brome Terrasse Sud).

En vertu de l'article 10.2 du règlement de zonage 147-2011, une piscine doit être située en cours arrière ou latérale.

Tout intéressé pourra se faire entendre relativement à cette demande de dérogation mineure lors de la séance du 03 juin 2024, à 19h00.

Signé et affiché le 16 mai 2024.

Gail Côté
Directrice générale

VILLAGE DE/OF BROME

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je, soussigné, Gail Côté, directrice générale de la Municipalité du Village de Brome, certifie avoir publié l'avis public du recto, en affichant une copie à chacun des endroits désignés par le Conseil.

En foi de quoi, je donne ce certificat ce 16 mai 2024.

Gail Côté
Directrice générale

VILLAGE DE/OF BROME



345 chemin Stagecoach
Brome, Qc. J0E 1K0

Téléphone : (450) 243-0489
Télécopieur : (450) 243-1091
admin@bromevillage.ca

PUBLIC NOTICE

REQUEST FOR MINOR DEROGATION # DM 2024-001

The undersigned gives public notice that at the municipal council meeting to be held on Monday, June 3th, 2024 at 7:00 p.m., in the council chambers at 345 Stagecoach Road, Municipality of the Village of Brome, the council must rule on the request for a minor derogation to a inground pool in the front yard at a distance of 3.86 meters from the street right-of-way on the property located on lot no. 4 267 011 (147, Brome Terrasse S.).

In accordance with article 10.2 of Zoning By-law 147-2011, a pool must be located on the side yard or back yard.

Signed and posted on May 16th, 2024.

Gail Côté
General Director

VILLAGE DE/OF BROME

CERTIFICATE OF PUBLICATION

I, the undersigned, Gail Côté, General Director of the Municipality of Brome Village, certify that I have published the public notice on the front page, by posting a copy in each of the places designated by the Council.

In witness whereof, I give this certificate this 16th day of May 2024.

Gail Côté
General Director